

إجتماع الجمعية العمومية العادية لمجموعة جي إف إتش المالية

تود مجموعة جي إف إتش المالية إعلام السادة المساهمين والأسواق بأن إجتماع الجمعية العمومية العادية المقرر عقدها اليوم الاحد الموافق 17 مارس 2024 لم يكتمل فيه النصاب القانوني المطلوب للانعقاد، حيث بلغ النصاب 25.68%. وبالتالي، سيتم عقد الإجتماع الثاني في يوم الاحد الموافق 24 مارس 2024 في تمام الساعة 9:30 مساءً في مبنى جي إف إتش هاوس بمرفأ البحرين المالي - الواجهة البحرية.

تود مجموعة جي إف إتش المالية إعلام السادة المساهمين والأسواق بأنه نظراً لتأجيل إجتماع الجمعية العمومية العادية الى يوم الاحد الموافق 24 مارس 2024، وجب الأخذ في الإعتبار تواريخ توزيع الأرباح المحدثه أدناه:

التاريخ*	الحدث
24 مارس 2024	تاريخ إجتماع الجمعية العامة
1 أبريل 2024	آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح
2 أبريل 2024	تاريخ تداول السهم بدون استحقاق
3 أبريل 2024	يوم الاستحقاق للأسهم المدرجة في بورصة البحرين وسوق دبي المالي و سوق أبوظبي للأوراق المالية
4 أبريل 2024	يوم الاستحقاق للأسهم المدرجة في بورصة الكويت
16 أبريل 2024	يوم الدفع

*التواريخ خاضعة لإكتمال النصاب القانوني في الموعد المحدد

ملاحظة: سيتم وقف قبول طلبات تحويل الأسهم بين جميع الأسواق المالية لمدة أربعة أيام في الفترة ما بين "آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح" و "يوم الاسحقاق في بورصة الكويت" وذلك حسب تاريخ الاجتماع المكتمل النصاب.

Ordinary General Meetings of GFH Financial Group

GFH Financial Group would like to inform its shareholders and the markets that the Ordinary General Meeting scheduled for today Sunday, 17th March 2024, did not meet the required quorum as the quorum reached was 25.68%. Accordingly, the second meeting will be held on Sunday, 24th March 2024 at 09:30 p.m. at GFH House, Bahrain Financial Harbour - Sea Front.

GFH Financial Group would like to inform its shareholders and the markets that since the Annual General Meeting has been postponed to Sunday, 24th March 2024, the following updated dividend distribution dates are to be taken note of:

Event	Date
General Meeting Date	24 th March 2024
Cum-Dividend Date	1 st April 2024
Ex-Dividend Date	2 nd April 2024
Record Date for Bahrain Bourse, Dubai Financial Market and Abu Dhabi Securities Exchange listed shares	3 rd April 2024
Record Date for Boursa Kuwait listed shares	4 th April 2024
Payment Date	16 th April 2024

*the dates are subject to quorum being met on the meeting date.

Note: The acceptance of requests for share transfers across all financial markets will be suspended for a period of four days between the "Cum-Dividends Date" and the "Record Date at Boursa Kuwait", depending on the date the quorum for the meeting is met.

Name	Mariam Jowhary	الإسم	مريم جوهري
Title	Head of Compliance & AML	المسمى الوظيفي	رئيس الإلتزام ومكافحة غسيل الاموال
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			